



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

28/01/2023

REGIONALES



Covid es la cuarta causa de muerte en Durango

De enero a junio de 2022, en Durango se registraron seis mil 158 fallecimientos, de acuerdo con las cifras preliminares de las estadísticas de defunciones registradas en el país difundidas por el Inegi. Se trata de tres mil 499 hombres y dos mil 659 mujeres, de acuerdo con datos provenientes de los registros administrativos que se generaron a partir de los certificados de defunción del Registro Civil y los Servicios Médicos Forenses.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/covid-es-la-cuarta-causa-de-muerte.html>